

Spende Weingut Axel Bauer

Der Bühler Weingutbesitzer Axel Bauer besuchte die regionale Lebenshilfe, um ihr vor Weihnachten eine frohe Botschaft zu überbringen: Beim Gespräch mit dem Lebenshilfevorsitzenden Frank Breuninger und dem Geschäftsführer Harald Unser erzählte Bauer von seiner besonderen Aktion. „Bei der Eröffnung meiner Vinothek in der Bühler Erlenstraße hatte ich meine Gäste um eine Spende für die Lebenshilfe gebeten. Bei dieser zweitägigen Aktion wurden insgesamt 1 600 Euro für die Lebenshilfe gesammelt und ich habe den Betrag gerne auf 2 000 Euro aufgestockt. Ich wollte bei meiner Veranstaltung eine regionale soziale Einrichtung unterstützen: Ihre Lebenshilfe macht seit vielen Jahren eine tolle Arbeit.“ red